

Kommentar zu Nr.20 von Alex - Ganovenjagd im Automobil

Kommentar zu Nr.20 von Alex - Ganovenjagd im Automobil

Kaum ein Dieb ist - wie zu hören - ,
scharf auf klapprige Automöhren.

Denn es mehrt ein Klauvergnügen,
kann man tausende Euro s kriegen.

Welcher Dieb ist so bescheuert
dass er Rost zum Hehler steuert?

Es sei denn,

er hätte einen triftigen Grund
und der Ausbaldowerbefund
ergäbe freudig sonnenklar,
dass die Karre von Sherlock war.

Den beklaut die Unterwelt,
was die Ganovenehre hält.

24.6.1013

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk